
律政司司長談選舉事宜（只有中文） 
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  以下是律政司司長袁國強資深大律師今日（九月八日）出

發前往重慶訪問前，與傳媒的談話內容： 

 

記者：司長，周永勤說被北京人士四度威逼利誘叫他不要再繼

續參選，其實這些香港的執法機關是否可以調查？ 

 

律政司司長：我昨日也有留意到周先生見記者時所提到的情況。

我相信第一，香港特區政府非常重視選舉制度，好像我們的官

員一直在不同的場合也強調一個公平、公正和廉潔的選舉對我

們的代議制度非常重要。我亦相信香港人一直非常重視這個制

度。我不方便在此評論個別具體的情況，但我相信廉政公署一

定會跟進。當然，若有部分事情在香港境外發生，這可能會增

加調查的難度，但這不代表我們不會繼續跟進。即使有難度，

若我們認為有證據顯示可能涉及一些選舉舞弊的行為，我認為

特區政府有責任，亦有必要跟進這些事件，務求令我們的選舉

制度繼續維持廉潔。  
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